▲竹小だより

日進市立竹の山小学校 第4号 令和4年7月20日



時代を拓く 貼り強く、鍛え合うたけっこ〈体〉 深く考え、学び合うたけっこく知

いよいよ夏休みです!

コロナウイルス感染症や熱中症を予防するため、様々な制約がある中での学校生活となりました。しか し、1学期の間に5・6年生では調理実習を行い、調理したものを給食と一緒に食べたり、3年生より下 の学年にとって小学校初の水泳の授業を実施したりと、子どもたちが楽しみにしていた活動を再開するこ とができました。これも本校の教育活動に対して保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。ありがと うございました。明日からは夏休みです。490名全員が充実した夏休みを過ごせるよう願っています。 そして、9月1日に登校してくる子どもたちの満開の笑顔を職員一同楽しみにしております。











7/15 ネットモラルを学ぶ会(6年)





できるよう家庭でも話題にしてください。





6月下旬以降の活動の様子を紹介しま す。総務委員会が「あいさつ運動」を北中 学校と合同で実施しました。挨拶の輪が広 がるとうれしいです。 6年生対象に「ネットモラルを学ぶ会」 を実施しました。長期休業中も安全に使用